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 今月は、令和元年五月の巻頭言です。“令和”決定まで、すご

く大きな変化があるのかなぁと思ってドキドキしていました。今

回のことは、上皇の皆さんに対する大きな愛の思いから平成から

令和になり、皆さんのその思いをそれぞれにお受取になられた事

と思います。 

 思い起こせば平成元年一月八日は、私の４１歳の誕生日で、当

日は帝国ホテルに宿泊していましたので、早朝に皇居前に行き、

手を合わせてお祈りをしたことを思い出しました。この平成時代

、人生の大きな転機にも神様に守られ乗り越えられて今のときを

迎えられていることに感謝するばかりです。 

 令和元年五月この巻頭言を書かせていた

だくというこのチャンスも、これからの人

生の節目となることと信じ、“幸（しあわせ

）”な思いでいっぱいです。全ワイズメンの

皆様の上に、神様に守られて“令和”の年

が“幸（しあわせ）”でありますようお祈り

＜今月の聖句＞ 

 「あなたがたのうちだれが、思い悩んだからといって、寿命をわずかでも延ばすことができようか。

なぜ、衣服のことで思い悩むのか。野の花がどのように育つのか、注意してみなさい。働きもせず、

紡ぎもしない。しかし、言っておく。栄華を極めたソロモンさえ、この花の一つほどにも着飾っては

いなかった。」           

マタイによる福音書 第６章２７節～２９節 

巻頭言 

「平成から令和への思い」 

佐々木 絹子 

５月の例会 

日  時 ： ５月２１日（火） 

19：00 ～ 21：00 

会  場 ： 仙台ＹＭＣＡ立町会館 

会議室 

内 容 ： 「令和」のスタートは１０連

休から、皆さんどう過ごされ

ましたか？ 

食前感謝 ： 小幡 忠弘 

司 会 ： 佐々木 絹子 

４月例会報告 
在籍者 16 名 
出席者 10 名 
メイキャップ 0 名 
ゲスト・ビジター 3 名 
メネット・コメット 2 名 
出席率 62.5％ 
ニコニコ 14,000 円 

 

■国際会長主題     「私たちは変えられる」 

■アジア太平洋地域会長主題 「アクション」 

■東日本区理事主題   「為せば、成る」 

■北東部長主題     「チャンス到来 われら北東部から世界へ」 

■クラブ会長主題    「ホップ・ステップ・そろそろジャンプ」 

会  長 中川典幸 

副 会 長 佐々木絹子 

書   記 横倉 純 

会   計 田中京子 

メネット会長 吉田一惠 

担当主事 鈴木陽子 
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申し上げます。 

 

 

４月第１例会報告 
日 時：２０１９年４月１６日（火）１９：００～２１：００ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館 会議室 

出席者：阿部・阿部コメ・今澤・小幡・工藤・鈴木・佐々木・高松・田村メネ・中川・横倉・吉田 

ゲスト：加藤重雄さん（青葉城Ｃ）・及川浩美さん（広瀬川Ｃ）・菅野 健さん（広瀬川Ｃ） 

例会模様： 

４月は恒例のメネットアワー「お花見例会」に

なるのですが、今回は第２８回アジア太平洋地域

大会について、大会副実行委員長の加藤重雄ワイ

ズ（青葉城Ｃ）大会アドバイザーの菅野健ワイズ

（広瀬川Ｃ）及び大会交通委員長の及川浩美ワイ

ズ（広瀬川Ｃ）の３名が例会に出席され、大会の

支援関係等について説明される、ということで通

常例会として持たれた。 

 司会は田村メネット、今月の聖句、ワイズソン

グ、ワイズの信条と滞りなく終え、吉田メネット

会長挨拶では「雪が降ったり止んだり続いており

ましたが、今日は皆さんの心がけ良くとても良い

天気になりました。今日はゲストにアジア大会役

員３名の方がお見えになっておりますので、不明

なことなどありましたらいろいろお聞き頂きたい

と思います。先にネパールに贈った布風船への礼

状と写真が届いていますので、回覧しますからご

覧になってください。」と述べられた。 

 メインは第２８回「アジア太平洋地域大会」に

ついて、会場見取り図や、スケジュール表等の資料を基に、加藤副実行委員長から詳しく説明がなされ、

菅野アドバイザーからは二日目のエクスカーション、被災地４コースバスツアーへのサポート関係につ

いて細部の説明がなされた。その後、前夜祭のこと、受付関係のことなどについて質問があり、それぞ

れ説明され理解することが出来ました。 

連絡報告では、アルミ空缶処理について、岩切のサイコーに８０ｋｇが納められたが、キロ５０円と

安値で４，０００円の売上げだったこと、６月開催の仙台ＹＭＣＡバザー実行委員会の日程等が周知さ

れた。 

閉会挨拶は久々に出席の今澤ウィメン「昨年の右手の骨折から、ワイズ活動の方がおろそかになって

5 月の強調月間「ＥＦ」「ＪＥＦ」 

「ＥＦ」（Ｅndowment Ｆund ）とは国際ワイズダムの発展のための特別の基金です。個人、クラ

ブが記念すべき出来事、行事、慶弔関係などのおり、寄付金を国際協会に送金して積み立てます。Ｕ

Ｓ$120以上の寄付の場合、寄付者名と記念すべき事業等を国際が永久保管する「ゴールデンブック」

に記帳されます。国際にはこの基金の推進委員会があり、東日本区では国際・交流事業主任がその推

進を担当する。 

「ＪＥＦ」（Ｊapan Ｅast Ｙ's Ｆund ）とは東日本区ワイズ運動の継続的奉仕活動を支えるため

の基金です。個人、クラブが記念すべき出来事、行事、慶弔時等の時の拠金が基になっている。寄付

者名とその理由を「奉仕帳」に記帳し永久保存されます。 
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いましたが、アジア大会のことを聞いておかなければ、との思いがあり出席しました。今日は委員の方々

に説明を頂きありがとうございました。皆さんで協力をし、アジア大会を成功させましょう」と述べら

れ、閉会となりました。 

ニコニコ１４，０００円。 

 

 

私の好きなバイク 

小幡 忠弘 
 私はバイクが大好きです。興味のない方からは危ない、怖い、つらい（天候に左右される）というこ

とをよく言われます。また、巷では「自動車より倍苦しむからバイク」などと言われます。 

何で「そんな思いまでして乗っているの？」と言われることもありますが、乗ってみなければ分からな

い良さがあるから乗っているのです！ 

例えば、風の匂いや気温の違い（同じ道でも気温が違います）で自然を感じたり、体全体でバイクを操

る楽しさ（加速感やＧを感じる）を満喫したり、乗っているときは無心になれたり、そして何よりもカ

ッコいい！とにかくいつまでも乗っていたいと思えるのです。 

 この前のＧＷには念願のキャンプツーリングにも行ってきました。２泊３日の日程で、八幡平の焼走

り国際交流村で１泊、宮城県の鬼首の吹上高原キャンプ場で一泊してきました。一日中バイクで走って、

キャンプ場で晩飯と朝食を作り、テントで寝るという単純なものですが、気の合う仲間とバイクで走っ

てキャンプをするのはこの上ない喜びです。いつか北海道でキャンプツーリングをするのが夢です。 

 とはいえ、危ない乗り物であることは事実ですので、周りにも自分にも注意して

安全運転で楽しもうと思います。お迎えが来るまで乗り続けます。ぜひ皆さんもど

うですか？若返りますよ！ 

 

 

 

 

５月第２例会報告 
日 時：２０１９年５月７日（火） １８：３０～２０：３０ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館 会議室 

出席者：佐々木・鈴木・田中・田村メネ・中川・横倉・吉田 

１０連休明けの初日でしたが７名の方の出席を頂きました。 

① ５月例会では、かつてない１０連休というゴールデンウイークをどう過ごしたかを、皆さんに話

して頂く。メインは豊橋市の知人を訪問、国宝犬山城等を探訪された鈴木担当主事の旅を拝聴す

る。 

② 6/1（土）2（日）に東京代々木の国立オリンピック記念青少年総合センターで開催される第２

２回東日本区大会には中川会長、吉田メネット会長の２名が出席する。クラブ報告内容は過日の

評議会資料を基に涌澤部長が編集する。クラブバナー持参については別途他クラブと調整する。 

③ 6/9（日）仙台ＹＭＣＡバザー開催。（実行委員長は青葉城クラブ菊地ワイズメン）昨年同様、

うどん・そば・やきとりの販売を行うが、昨年よりそれぞれ販売数を若干増やすこととする。販

売計画書を 5/10（金）までに提出する。（うどん２０・そば１０・やきとり２００を、それぞ

れ昨年より増やす。） 

④ 4/18（土）に開催される宇都宮クラブ４０周年記念祝会に吉田ウィメンが出席する。クラブか

らは、お祝い金として１万円を支出することとし、持参して頂く。 

⑤ 第２８回アジア太平洋地域大会への登録は中川会長が最終確認をし、まとめて行うこととする。 

次年度ロースター（会員名簿）の一次校正を行っています。掲載内容の訂正を希望される方は中

川会長までお知らせ下さい。 
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